



# 拓桃 わかば

令和3年 11月 26日

令和3年度 第9号

発行：拓桃支援学校

TEL 022-391-6551

## ～ 一人一人の力を重ね合わせた 文化祭！ ～

今年度の文化祭は、学習発表の録画映像と作品展示により開催いたしました。保護者の皆様には、お忙しいところ来校いただきありがとうございました。感染防止のため、学部ごと人数や時間の制限のある公開に御理解をいただきましたこと感謝申し上げます。

子供たちは、自分のできることや挑戦したいことを発表の中に取り入れ、意見を出し合いながら文化祭を作り上げました。その過程を通して、互いの良さを発見し、達成感を感じたようです。保護者の皆様からは、「子供たち一人一人の活躍が見られた発表だった」「子供たち同士のつながりが感じられた」などたくさんの感想をいただきました。いただいた感想については、別紙にまとめて後日配付させていただきます。



映像発表は、会場を分けての公開



各教科の学習の成果を展示発表

## ゲストティーチャーと授業

11月12日天文台から講師を派遣いただき、小学部4年生と6年生が理科の授業を行いました。教室と会議室をリモートでつなぎ、「月と太陽」について天文台の方から分かりやすくお話いただきました。映像や資料、クイズなどを交えての授業に子供たちも熱心に臨んでいました。



天文台のゲストティーチャーとリモートでの授業



## 収穫の秋！



校舎の屋上の畑では、春に植えたさつまいもが収穫の時期を迎えました。「うんとこしょ！どっこいしょ！」力いっぱいつるを引っ張り、土の中から大きなさつまいもが出てくると小学部の子供たちから大きな歓声があがりました。大きく育ったさつまいもに、子供たちも大喜びでした。



## 授業のひとコマ

### 【小学部 3,4 学年A組:体育】

モルックは、フィンランドの伝統的なゲームから開発されたスポーツです。モルックという木の棒を投げて数字が書かれた木製ピンを倒して点数を競います。

子供たちは、ねらったピンを倒そうとピンまでの距離や投げる力加減などを考えながら、真剣に取り組んでいました。



距離感、力加減を考えながら、ねらって、ねらって！

ねらったピンを倒し、  
やったー！



ちょっぴり緊張しながら、きゅうりの千切りに挑戦です。



### 【中学部 1 年A組:家庭科】

食物の学習で、道具の正しい使い方を学習しました。映像で包丁の持ち方、手の添え方などを確認し、実際にきゅうりを切りました。輪切り、千切りなど様々な切り方と名称も確認しながら調理の基本を学びました。

## お知らせ

- ・ 12月3日（金）は、個別面談日となります。限られた時間ですが、御家庭と学校との情報交換の機会となりますのでよろしくお願いいたします。担任よりお知らせした時間を確認の上、来校くださるようお願いいたします。



## 12月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
		1	2	3 中:意見発表会 個別面談(午後) 全校4校時限	4	5
6	7	8	9 中: 薬物乱用防止教室 6校時	10	11	12
13	14 SC 来校	15	16	17	18	19
20	21 音楽療法士来校	22	23 小:メロンタイム 3校時 中:ALT来校 学部集会 6校時	24 冬季休業 ~1/7	25	26
27 学校閉庁日	28 学校閉庁日	29	30	31	1	2
3	4 学校閉庁日	5	6	7	8	9

この予定は、11月26日（金）現在のものに変更になる場合があります。

（文責：教頭 佐々木早智恵）